



愛媛県倫理法人会 中予地区8単会 活動報告・モーニングセミナー

松山市倫理法人会

活動報告 第17回「倫理夜会～17力条を学ぶ～」

令和5年2月14日17時30分から開催しました。前半は会員による「成功の力は心の健康」と題したセミナーを、後半は17力条をテーマにした資料を基にグループで意見を出し合い、各班で共有しました。

MSでインプットしたことをアウトプットできる学びの場として企画しています。



モーニングセミナー 日時／毎週火曜日(6:30～7:30)
会場／ホテルマイステイズ松山 松山市大手町1-10-10
TEL:089-913-2580

松山にぎたつ倫理法人会

活動報告 「20周年記念行事」開催

2022年8月27日に歴代の会長が勢揃いしての晴れやかな20周年式典を執り行いました。現役の若手役員が松山水軍太鼓をこの日のために準備して参りました。新しい会の風を起す記念すべき日になりました。これを節目に更なる結束を深めて参ります。



モーニングセミナー 日時／毎週金曜日(6:30～7:30)
会場／ANAクラウンプラザホテル松山 松山市一番町3丁目2-1
TEL:089-933-5511

松山北倫理法人会

活動報告 「万葉苑の清掃活動」開催

松山北では毎月第4土曜日に護国神社隣、万葉苑の清掃活動を行っています。この活動は始めて10年になります。白い息を漏らしながら、桜が舞い落ちるのを眺めながら、蝉の声を聴きながら、真っ赤な紅葉を集めながら、今まで続けて参りました。継続は力なり。松山北、派手さはないですが、誰にも出来ることを誰にも出来ないくらい続ける力は一番です！目標達成に向けてこれからもコツコツと続けて参ります。



モーニングセミナー 日時／毎週金曜日(6:30～7:30)
会場／東京第一ホテル松山 松山市南堀端町6-16
TEL:089-947-4411

砥部倫理法人会

活動報告 「新年会」を開催しました

令和5年1月21日(土)砥部町商工会館にて役員手作りの新年会を開催しました。コロナ禍でなかなか大人数での会食ができませんでしたが、30名以上の会員さん、地域の方が参加され、それぞれ持ち寄った景品獲得を競い合うbingo大会やイントロクイズなどで盛り上がりながら、右肩上がりの2023年を祈念しました。



モーニングセミナー 日時／毎週木曜日(6:30～7:30)
会場／砥部町商工会館 砥部町大南394
TEL:089-962-2148

松山市中央倫理法人会

活動報告 「座禅体験と源氣めしを食べる会」

令和4年11月17日(木)開催。サブテーマは「自分自身の心を静かに見つめ直す時間を待ちませんか？」『職場の教養』を輪読や「私の倫理体験発表」。座禅はやり方やマナーを教えていただき、自分と向き合ふため時間となりました。お食事は地元の無農薬・無添加の食材にこだわり、素材の味を活かしバランスのとれたお食事をいただきました。素敵な時間を過ごしながら親睦を深めたことを実感できたイベントでした。



モーニングセミナー 日時／毎週火曜日(6:30～7:30)
会場／ANAクラウンプラザホテル松山 松山市一番町3丁目2-1
TEL:089-933-5511

松山伊予倫理法人会

活動報告 「新春餅つき大会」で親睦を！

令和5年1月15日(日)午前9時～、ウェルビア伊予のキャンプ場スペースで会員家族や未会員の方と餅つきを行いました。みんなで餅をつきながら、その場で、砂糖醤油やきなこで食べたり、アンコを入れて食べたり、お雑煮を食べたり、つきたてのお餅は子供たちにも大人気で、みんなで最高に美味しいいただきました！

今後も会員交流・親睦会、普及イベントを積極的に行っていこうと思います。



モーニングセミナー 日時／毎週木曜日(6:30～7:30)
会場／ANAクラウンプラザホテル松山 松山市一番町3丁目2-1
TEL:089-933-5511

東温倫理法人会

活動報告 「倫理とプロレス」

令和5年2月19日(日)開催。(おそらく)世界初「倫理」と「プロレス」のコラボレーション！

第一部は一般社団法人倫理研究所 研究員 宮内秀樹氏を講師に迎え、特別セミナーを開催。既存会員はもちろん未会員の方にもわかりやすく、倫理を身近に感じていただくことができました。



第二部は愛媛プロレスによるリングイベント！倫理の言葉が全試合のタイトルに入り、試合中にも倫理のパフォーマンスが。来場者の方々様に笑顔になっていただけました！

モーニングセミナー 日時／毎週土曜(6:30～7:30)
会場／見奈良天然温泉リラクゼーション(愛媛県東温市見奈良1110)
TEL:089-987-7025

伊予市倫理法人会

活動報告 愛媛県「新春の集い」に参加

愛媛県「新春の集い」に役員で出席してきました。伊予市代表スピーチで小川泉幹事が「感謝」についてお話されました。登壇の際メンバーで応援うちわ元気パワーを送り、伊予市の結束力を確認できました。

伊予市はいつだって仲良し元気です！



モーニングセミナー 日時／毎週金曜日(6:30～7:30)
会場／ウェルビア伊予 伊予市下三谷1761-1
TEL:089-983-4500



令和5年3月25日発行 中予地区特集号

愛媛県倫理法人会 広報紙「石鎚」 MARCH.25.2023

発行所／一般社団法人 倫理研究所 愛媛県倫理法人会 会長／仲田 英里

ISHIZUCHI No.82

事務局／〒790-0878 松山市勝山町1丁目10-1 松山共栄火災ビル6F

TEL 089-987-7025 FAX 089-987-7026

E-mail info@rinri-ehime.jp https://www.rinri-ehime.jp/

愛媛県倫理法人会
会長 仲田 英里

今年度は、倫理の基本、明朗・愛和・喜動をテーマに掲げています。まずは、私から実践することです。

歳とともに素直な心を無くしていくことが、あたりまえになりつつある私の現実を、いかにすれば止められるか、自問自答を繰返しつつ、人は楽な方へ行きたがる。そんな自分に気が付いたとき、我がままを捨てるんだ、辛いことも受け入れるんだと自分に言い聞かせています。

愛媛県のリーダーとしての自覚を持ち、県三役、各県委員、地区長、そして単会会長を信じて信じ切る。

このリーダーの方々が元気になると、必然として、明るく、元気が生まれ、喜んで活動できる倫友が増えてくると信じています。

私たちは、幸せになる為、幸せな仲間を増やす為に活動しています。

中間目標は達成できませんでしたが、年間目標は達成できると信じています。

『県会長を拝命して半年を過ぎて思うこと』

九月一日に県会長を拝命して約半年が過ぎようとしています。

私は活動方針として「充」をテーマとし、サブテーマを「いつも明朗」としました。

「充」は土台作りです。ぬかるんだ土地の上の建物はすぐに傾きます。

土台作りの為、組織の強化に取り組むこととしました。まずは、県三役の連帯と連携お互いを信じ自分の役に徹すること。

次に県委員会の委員の方、それぞれの役割といかにすれば活動しやすくなるかを考え、各委員長の意見を尊重し、活動を進めていく。これは、幹事長の役割が大きいので私としては、影のサポートをすることに力を入れています。

最後は、単会にかかる会長の考え方の共有です。これには地区長、幹事長含めての共有が大事になってきます。

まずは、相手を知り、知ってもらうことから始めなければなりません。出来る限り現場へ出向いてできる限りふれあうことに勤めています。

『思いはひとつ！達成に向けて全力で進もう！』

愛媛県倫理法人会中予地区
地区長 今井 典子

今年度中予地区の目標は859社。中予地区には8単会あります。全単会が全力で目標達成に向かっています。コロナの数年間に経営が悪しくなってしまった。アイディアが浮かばない、どう立ち直りの経営をしたらいいのか、倫理を必要とされている企業は多いです。

最後に上半期においては、松山市倫理法人会が中間目標を達成しました。松山市中央倫理法人会は出席者が増え県内でも上位を得ました。経営者の集い後の懇親会も活発になり経営の意見交換ができるようになりました。4月以降も松山北、松山伊予、にぎたつ、砥部、伊予市倫理法人会の倫理経営講演会が予定されています。所属単会で参加できなかつた方は他単会の倫理経営講演会に出席することも可能です。

今こそ行動の時！動きましょう！ぜひ、未会員様をご紹介ください。共に学びあう仲間を増やしましょう。企業は社会貢献。優良な雇用の場を作ることが大切…。2011年震災の時に被災地の倫理法人会の仲間が言った言葉です。やればできる！

以上よろしくお願ひいたします。

1日のはじまり方で、意識が変わる。人が変わる。

朝活のススメ

モーニングセミナー&活力朝礼 まず、経営者から変わってみませんか？

1日1項の「職場の教養」は朝礼用のテキストとして全国で多くの企業が活用しています。

「職場の教養」のお申し込み・お問い合わせは愛媛県倫理法人会まで

愛媛県倫理法人会 中予地区8単会 会員企業紹介

松山市
倫理法人会
会員

健康サポートぬくぬく

松山市和泉北2丁目12-31 1F TEL 090-4033-2893

健康サポートぬくぬく
永井 千景さん

弊社は令和4年6月に松山市にオープンしました。地域密着型で、関わる全ての方と笑顔で健康になれるお店を目指しております。

『冷えは万病の元、健康は一日にして成らず』と言われるように、身体は、生活環境、食生活からしか作られません。内臓は冷えていては十分な働きをせず、せっかく摂取した栄養の吸収率が落ちてしまいます。深部体温が下がることにより免疫力や代謝が落ち、様々な病気へのリスクも高くなってしまうのです。近年「温活」の言葉を耳にする機会が増えてきています。弊社の温熱椅子は、「服を着たまま入る温泉」のイメージです。その他、水素吸入、温熱もみほぐしなど内臓温度を上げて免疫力を高めるサポートをしています。

3人で起業する事は沢山のメリットがあった分、些細な事でぶつかる事も有りました。そんな中、倫理法人会を知り参加させて頂き、とても緊張していましたが、優しく見守って下さる皆様の優しい雰囲気が入会する後押しになりました。

万人幸福の栄の七 「病気は生活の赤信号」
身体の事でお困りの際は、弊社までご相談下さい。
温熱椅子は初回無料ですので、是非体験にいらしてください。

松山北
倫理法人会
研修代表委員

あいぶらす整骨院

松山市土橋町82メゾン梓105号 TEL 089-904-1686

あいぶらす整骨院 代表
井上 弘司さん

あいぶらす整骨院を開院して、今年の5月で丸12年になります。前職の競輪選手から、セカンドキャリアとして整骨院の仕事を選びました。

競輪選手時代に治療やコンディショニングなど、地元はじめ県外のいろいろな所に治療を行った経験から、次は治す側になりたい。と思い開院を決意しました。整骨院の運営を有難いことに、息子が手伝ってくれたので訪問マッサージ事業と学習塾の運営と事業を広げています。そして、この度、新しい事業をオープンすることになりました。

美容鍼灸サロンVIOLAS(ビオラス)です。女性のお肌の悩みを内側から整えていく!根本から治していく!外から何かを加えるのではなく、自分の自然治癒力を最大限に利用して本来のあるべき姿にしていきます!副作用の無いできる限り自分の力で治すお手伝いをさせて頂きます。そうすることで根本から、治っていき肌本来の「キレイ」を取り戻します。女性の悩みにも相談に乗る為に、女性専門サロン、完全個室です。鍼灸師の先生も女性です。女性がリラックスしてなんでも話せる場を作りたい!そんな思いから美容鍼灸サロンVIOLASを作りました。倫理法人会で出逢った素晴らしい方達に助けられながら、新事業と共に倫理の教えを実践していきたいと思います。皆さま、よろしくお願い致します。

松山市中央
倫理法人会
会員

いち(人財コンサルタント)

松山市小栗6丁目9-4 TEL 080-1649-1613

いち 代表
岩井 昂さん

こんにちは!私は、松山市で人財コンサルタントをしております。主に中小企業様の【アレないチーム作り】のお手伝いをしています。具体的には、中小企業様の採用・育成・定着の課題に対して、企業理念やビジョン、価値観など「企業の軸」を明確にし、企業の軸を基に採用手法や研修などのお手伝いをします。

【従業員が会社のファンになる】そういったチーム作りをお手伝いしております。現在は、愛媛県を中心に中四国の中核企業様にコンサルティングと研修を行っています。クライアント様からは「次の行動が明確になる」という評価をいただいており、企業様それぞれの軸を基に“行動”が生まれることが価値となっております。

倫理法人会に入会したのは、起業する時にモーニングセミナーへ参加したことです。最初は歌や輪読に驚きましたが経営者の先輩方が真剣に取り組んでいる姿に感銘し、自分自身の成長のために入会しました。すぐにお役もいただき、倫理を学ぶ毎日を送っております。

今後は愛媛県を中心に他県単会のモーニングセミナーにも出席し、多くの情報を取り入れ地元の中小企業様の発展に尽力していきたいと考えております。講話もしておりますのでお声掛けください!

松山にぎたつ
倫理法人会
朝礼代表委員

株式会社onex7

松山市美沢1丁目8番51号 TEL 089-927-7170

株式会社onex7 代表取締役
渡部 真二さん

私の倫理との出会いは、人との繋がりから生まれた運です。

約8年間、モーニングセミナーへ足を運び続け、数々の幸福を味わい続けています。もしも倫理と出会っていないければと思うと、不安で恐怖さえ覚えます。

私にとっての倫理は自分とその周りの人たちを幸福にするためのヒントという宝の山です。そして、様々な気づきを与えてくれる場所です。加えて、モーニングセミナーには不思議な力があり、参加するだけでは素直になります。倫理には言葉では言い表せない見えない力の大さを感じます。

私はセブンイレブンを経営しておりますが、コンビニのレジ接客をする上で最もためになった言葉が「人は鏡」です。感じの悪いお客様になるのは自分の接客が悪いから。感じの良いお客様には、自分も感じが良くなってしまう。心から感謝をして感じの良い接客をすると、お客様は「ありがとう。」と言って帰られます。心を込めて丁寧にお辞儀をすると、お客様もお辞儀をしてくださる時があります。正にお客様は鏡に映った自分でいます。スタッフ全員に、この言葉を元に接客するように落とし込んでいます。倫理は実践あるのみですね。

松山伊予
倫理法人会
会員

ホテルサンルート松山

松山市宮町391-8 TEL 089-933-2811

ホテルサンルート松山 代表取締役社長
大橋 隆三さん

新型コロナウイルス感染症による影響が顕著であった観光業。2020年5月、その真っ只中で社長に就任致しました。当時、未曾有の売上低下に、取捨選択を余儀なくされた初年度でした。

社長に就任して最初に調べたこと。それは「会社が倒産するとどうなるのか」というとともにネガティブな検索ワードでした。今思うと笑い話ですが、大真面目でした。お金がない、でも売り上げの為集客することは批判される。退く道も進む道も霧がかかっている。しかしながら中で、私に道を示し、背中を押してくれたのは周りにいる友人、経営者仲間、家族、そして従業員の一生懸命に働く姿でした。

会社を1人で背負っている気になっているのは僕だけでした。その後でたくさんの仲間が支えてくれて、共に歩いてくれている。「人」の力の尊大さに気づいたこと。それがコロナがくれた最大の教訓です。肩書きだけでなく、胸を張って自身がこの会社の代表だと言えるよう、先輩方のお話やアドバイスを拝聴させていただきたく思います。そしてそれを持ち帰り、関わる多くの方に還元できるよう精進してまいります。

皆様の「おかげさま」でなんとかなっています。何卒よろしくお願い致します。

砥部
倫理法人会
事務長

株式会社オートサービス砥部

伊予郡砥部町千足180-1 TEL 089-962-1220

株式会社オートサービス砥部
上山 哲也さん

弊社は、2008年6月に砥部町で立ち上げ、自動車の車検整備をメインに自動車修理、新車・中古車販売、新車リース・損害保険等自動車に関わる全てを業務として、地域の皆様の少しでも役に立てる、町の車屋さんを目指しています。

自動車整備士スタッフ5名、事務スタッフ3名と私の9名と少人数ながらもスタッフの協力により、木曜日を定休日とし、土曜日・日曜日は営業させていただけております。定休日や早朝・深夜なども、常にロードサービス会社との連携により、出来るだけお客様にご不便をおかけしない対応が出来るよう取り組んでおります。

倫理法人会との出会いは、ちょうど自社工場を建てるタイミングの6年半ほど前に、お得意様である同じ砥部町で製氷・販売されている、有限会社カドタの門田社長からのお説がきっかけでした。私も何か異業種の方々と会える勉強会などに参加したいと思っていたので、良いタイミングで入会させていただきました。

砥部倫理法人会のモーニングセミナーは木曜日の為、ちょうど定休日と重なっているので出席しやすいと思い、出席し始めました。モーニングセミナーは朝早い勉強会なので、夜の会のように懇親会を伴わない勉強会なので、真剣に学び、勉強したことを忘れずに持ち帰れる事が一番良い所だと思っています。万人幸福の葉の中には仕事の事も、私生活の事もいろいろな答えが分かりやすい事例で載せられています。仕事や私生活で悩んだりした時には、十七箇条に目を通すと、全て自分に原因があるという事に気付かされます。これからも砥部倫理の皆様と共に学び、成長して倫理の輪を広げていきたいと思います。

伊予市
倫理法人会
女性委員

エンゼル調剤薬局

松山市余戸中1丁目2番27号 TEL 089-965-3933

エンゼル調剤薬局 代表取締役
沖 恵子さん

当薬局は2000年秋、伊予鉄郡中線の余戸駅の西、耳鼻科の門前薬局として誕生しました。「エンゼル」は、小さなお子さまから高齢者の方にも親しみがあり、覚えやすく、「天使のような」存在でありたいという私の思いから名付けたものです。

その後20年の間に皆様のご支援やご縁に支えられて業務を拡大、現在は松山市と伊予市に4店舗を構え、近日松山市畠寺に新店舗をオープンする予定です。

エンゼル薬局は愛媛県初となるオンライン投薬サービス「エンゼルおくすり便」をスタートしました。患者様にエンゼル薬局を「かかりつけ薬局」に選んでいただくことで、全国どこからでも医療機関受診後、薬局にいくことなく、オンラインで服薬指導を受けて決済も可能で、お薬も自宅や職場まで直接お届けする「宅配サービス」、「おくすりボックス」で24時間いつでも受け取ることの出来るサービスも行っています。

これからも、もっと薬のプロフェッショナル「エンゼル薬局」を活用してもらうよう、いろいろなアプローチでトライしていくと思っています。

